

**Prof. Göran Pohl**

Dipl.- Ing.
Architekt Stadtplaner
AKTH

Aktuell

Professor für Entwerfen, Baukonstruktion und Städtebau an der Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes, Schule für Architektur.

Forschungsbeteiligungen an mehreren nationalen und internationalen Forschungsprojekten, u.a. bei der Helmholtz- Gesellschaft, Harvard Institute of Technology, USA, Rutgers University, USA.

Forschung über zukunftsfähige Fassaden: Facade Research Group an der TU Delft.

Lehrtätigkeiten an verschiedenen ausländischen Hochschulen, darunter ENSA Nancy, ENSA Toulouse, Technische Universität Brno, Technical University Tampere, University of Melbourne.

Zahlreiche Fachvorträge und Veröffentlichungen zum Themenschwerpunkt komplexe Architekturanforderungen, konstruktive und technologische Themen: Leichtbau, Effiziente Baumaterialien und –Systeme, natürliche und künstliche Faserverbundwerkstoffe, Bionik.

Seit 2012

Mitglied der Facade Research Group an der TU Delft

Seit 2011

Initiator und Leiter des B2E3 Insitut für Effiziente Bauwerke, Saarbrücken.

Seit 2009

Gründungsmitglied von BOKON INTERNATIONAL und B.E.N Bionic Engineering Network.

Seit 2007

Mitglied in verschiedenen VDI Gremien-Ausschüssen Bionik. Leiter des Richtlinienausschusses VDI 6226, Bionik- Architektur, Industriedesign und Ingenieurbau.

Gründung und Direktor des LEICHTBAU INSTITUT.

Seit 2006

Lehrauftrag an der Hochschule Anhalt, International Master in Membrane Structures

Mitglied im BOKON, Leiter Fachgruppe Architektur und Design.

Seit 2004

Ruf als ordentlicher Professor an die Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes.

Seit 1994

POHL Architekten Stadtplaner gemeinsam mit Julia Gabriele Pohl. Bauten in Europa mit komplexen Anforderungen. Gutachtertätigkeiten in Europa und Nordamerika. Die Bauwerke sind in Fachbüchern und Fachzeitschriften vielfach veröffentlicht. Erlangung zahlreicher Architektur- und Ingenieurpreise.

Studium an der Universität Stuttgart